

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Copiapinos disfrutaron del recorrido astronómico del "Observatorio Urbano"

Pág. : 5
 Cm2: 185,7

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

Copiapinos disfrutaron del recorrido astronómico del "Observatorio Urbano"

TURISMO. Esta jornada, que fue gratuita para las comunidades, se enmarca en las actividades de verano que organiza el Municipio de Copiapó.

Con la finalidad de enseñar sobre el universo que nos rodea y de crear instancias recreativas para las familias copiapinas, la Municipalidad de Copiapó, a través de su Departamento de Cultura, Turismo y Patrimonio, impulsó la actividad "Observatorio Urbano", en alianza con el Observatorio Andrómeda. Los asistentes disfrutaron de ver los planetas y estrellas en el telescopio,

además de compartir conocimiento e intereses en grupo.

Sobre ello, el alcalde (s) de Copiapó, Virgilio Vásquez, señaló que "como municipio tenemos una nutrita oferta de actividades enfocadas al turismo y la vinculación con las comunidades durante estas vacaciones, en donde la astronomía y las actividades culturales forman una relevancia especial por las grandes características de nuestros cielos. Hago la

invitación a que se sigan informando de otros panoramas en las redes sociales de la Municipalidad de Copiapó y de Cultura".

Por su parte, el director del Observatorio Andrómeda, Juan de la Rosa, comentó que esta actividad urbana "fue una tremenda oportunidad de poder contemplar la maravilla de nuestro cielo. Como región tenemos condiciones inmejorables. Esta iniciativa fue una invi-

tación para que la comunidad se esté acercando a nuestras estrellas, nuestros planetas y todos los sistemas planetarios que tenemos a la vista".

Finalmente, la asistente a la actividad, Verónica Albayay, destacó que "me sorprende mucho que el turismo en Copiapó se concentre en la astronomía y con enfoque científico. También me sorprende la cantidad de jóvenes que llegaron in-



MUNICIPIO DE COPIAPO

ACTIVIDAD GESTIONADA POR LA MUNICIPALIDAD Y OBSERVATORIO.

teresados en participar en este tipo de instancias."

Cabe señalar que para este viernes 23 de enero está programado el recorrido nocturno por las dunas de Copiapó con el encuentro "Caminando con las Estrellas", caminata de un kilómetro que incluirá una charla sobre

los cielos y la observación astronómica. Gracias al interés de la comunidad, la actividad ya cuenta con cupos completos, por lo que se recomienda visitar constantemente las redes sociales de @cultura.copapo.cl y @municipalidadcopapo para conocer futuras iniciativas.

CG